



ひまわりNEWS

R7.9月

少しずつ色づき始めた木々に、秋の気配を感じる札幌の9月。季節の変わり目とはいえ、まだまだ過ごしやすい日が続いております。今月号も、先月開催した行事のご報告を中心にお伝えします。

夏休み！ラジオ体操週間

ひまわり2階では、毎朝食堂でラジオ体操を行っています。いつも多くの方に参加していただいているのですが、今年は【ラジオ体操参加強化週間】として、夏休みを思い出し楽しく体操に参加していただくためのイベントを開催しました。懐かしのラジオ体操スタンプカードをお配りし、参加スタンプを集めていただきました。スタンプが全て押された方には表彰状をお渡しし、それ以外の方にも参加賞をご用意しました。こんなに体操を心待ちにしていただいたことはなかったかも（笑）、と思うくらいの熱量で、皆さんに積極的に参加していただきました。



ソフトクリーム作り体験

8月4日・5日に、2階・3階でソフトクリーム作り体験を行いました。初めての経験に皆さん戸惑いながらも、多くの方が上手に作業されていました。自分で巻いたソフトクリームは、格別の味だったのだと思思います。



本の寄贈をしていただき、本棚が賑やかになってきました！
引き続き、ご自宅でご不要になった単行本やマンガ本等の
寄贈をお待ちしております！



ボランティアさん募集中

- ★折り紙やぬり絵等の活動を利用者様と一緒に行って下さる方
- ★利用者様のお話相手になって下さる方
- ★楽器演奏、踊り等を披露して下さる方

